
 

                  

環境厚生常任委員会 
       

日 時  平成２４年３月１４日（水） 
  午前１１時 ～ 

場 所   第１委員会室 
 

１ 開 議 

 
 
２ 事務局日程説明 

 
 
３ 議案審査（１４日） 

 
（１）第６７号議案 平成２３年度亀岡市病院事業会計補正予算（第２号） 

【市立病院管理部】 

（２）第５９号議案 平成２３年度亀岡市一般会計補正予算（第４号）所管分 
（３）第６０号議案 平成２３年度亀岡市国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号） 
（４）第６４号議案 平成２３年度亀岡市後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第１号） 

【環境市民部】 
（５）第５９号議案 平成２３年度亀岡市一般会計補正予算所管分（第４号） 
（６）第６３号議案 平成２３年度亀岡市介護保険事業特別会計補正予算（第２号） 

【健康福祉部】 

 
 
４ 討 論～採 決（補正予算） 
 

 

５ 委員長報告の確認（補正予算）（3/15 日 AM10:00～） 

 
 

 



審　　査　　日　　程

●補正予算（説明・質疑）

11:00～ 第６７号議案平成２３年度亀岡市病院事業会計補正予算 市立病院

13:00～ 第５９号議案平成２３年度亀岡市一般会計補正予算 環境市民部

第６０号議案
平成２３年度亀岡市国民健康保険事業特別会計補正
予算

環境市民部
(保険医療課）

第６４号議案
平成２３年度亀岡市後期高齢者医療事業特別会計補
正予算

環境市民部
(保険医療課）

14:30～ 第５９号議案平成２３年度亀岡市一般会計補正予算 健康福祉部

第６３号議案平成２３年度亀岡市介護保険事業特別会計補正予算
健康福祉部
（高齢福祉課）

●（補正予算）討　論～採　決　

16:00～ （５９、６０、６３、６４、６７号議案）

●補正予算　委員長報告の確認　　

10:00～

●議会運営委員会（幹事会）　～　会派会議　～　本会議　　　　

●特別会計当初予算・条例関係分（説明・質疑）

13:00～ 第１１号議案平成２４年度亀岡市病院事業会計予算 市立病院

第４７号議案
亀岡市病院事業の設置等に関する条例の一部を改正
する条例

裏面あり

３月１４日（水）

＜休　　　憩＞

３月１５日（木）

＜休　　　憩＞
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審　　査　　日　　程

14:00～ 第　２号議案平成２４年度亀岡市国民健康保険事業特別会計予算
環境市民部
（保険医療課）

第　７号議案
平成２４年度亀岡市後期高齢者医療事業特別会計予
算

環境市民部
（保険医療課）

第４４号議案亀岡市循環型社会推進条例の一部を改正する条例
環境市民部
（環境政策課）

15:30～ 第　４号議案平成２４年度亀岡市休日診療事業特別会計予算
健康福祉部
（健康増進課）

第　６号議案平成２４年度亀岡市介護保険事業特別会計予算
健康福祉部
（高齢福祉課）

第５１号議案亀岡市総合福祉センター条例の一部を改正する条例
健康福祉部
(こども福祉課)

第５２号議案亀岡市こども医療費助成条例の一部を改正する条例
健康福祉部
(こども福祉課)

第５３号議案
亀岡市障害者施策推進協議会条例の一部を改正する
条例

健康福祉部
（障害福祉課）

第５４号議案亀岡市介護保険条例の一部を改正する条例
健康福祉部
(高齢福祉課)

●討 論～採 決　（特別会計当初予算、条例等分）　　   　　　

（２、４、６、７、１１、４４、４７、５１、５２、５３、５４号議案）

●陳情・要望

●その他

委員の推せんについて（クリーンかめおか推進会議委員）

議会報告会、議会だよりでの委員会報告内容について

議会報告会での意見・要望等と回答について

月例開催について

常任委員会行政視察について

●特別会計当初予算、条例等分　委員長報告の確認

●その他

３月２９日（木）

「こころの健康を守り推進する基本法（仮称）」の法制化を求める意見書提出に関す
る陳情

＜休　　　憩＞

2



議会報告会（２／１０）で頂いた意見・要望等と回答について

◆環境厚生常任委員会

参
考
報
告

調
査

回
答

亀岡
中部
2

電子カルテシステムを地域医療連携に活用
できる目安の時期は。

電子カルテシステムはＨ２５．１から稼働予
定。他の医療機関とのデータでのやり取り
等も可能となり、スムーズな連携に資するも
のである。

亀岡
中部
3

新規導入されたＣＴの医療効果、また患者
の医療費負担への影響は。

旧ＣＴに比して格段に性能が上昇する。最新
機器を用いることで高度な医療の提供が可
能となるものである。

亀岡
中部
4

電子カルテは先行医療機関との関係も考慮
を、また、データ化に伴う個人情報保護の方
策について、導入時に十分な仕組みの検討
が必要。
さらに、新ＣＴ導入に関係し、医療機器の選
択等についても、利用する市民への医療及
び費用面でのメリット・デメリットについて詳
細な調査・検討の上での議決が必要と感じ
る。

医療機器等の評価には専門的な知識が必
要であるが、市民への影響を主眼とした指
摘の点は今後の審議の中で反映させたい。

亀岡
中部
5

ＣＴに比してガンの早期発見により効果のあ
る新しい医療機器があるそうである。

医療機器の機能評価は専門的な知識が必
要である。

亀岡
中部
7

糖尿病の治療に関し、検査から投薬まで１
月程度間隔があると聞いたが、医療行為と
して適切か。

病気の治療方法等については直接病院に
問い合わせいただきたい。

宮前
4

猪倉に産廃処理施設建設の話がある。施設
からの有害物質で周辺住民がアトピーのよ
うな症状が発症し、裁判をやっても因果関係
が証明できず、勝てない事例も聞く。こういう
問題が起きると住めなくなってしまう。学校、
障害者施設、育苗ハウスや農協も近く、１．
５キロの範囲に本梅町も入っている。建設に
は反対をしており、議会としても食い止めて
ほしい。

産廃処理施設の許可権限は京都府である
が、議会での質問に対し、市長は安全を前
提にして、事業者は地元合意をとって進めて
ほしいと答弁している。地元の声をどれだけ
反映させていくか、ということが大事である。

宮前
11
市立病院の電子カルテの契約費用２億５千
万円について、費用対効果は。

２３・２４年度の２カ年で支払う費用。調査し
てお答えをする。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応




